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○開催日時  令和３年７月２１日（水）  午後１時３０分～午後３時 

○開催場所  ハートピア安八２階 会議室 

○出 席 者                   

＜安八町教育委員＞                              ＜事務局＞ 

安八町教育長職務代理者     坂  隆史       教育長        渡邊  均 

教育委員            岡田 富雄 生涯学習課長     今村 厚士 

教育委員            西山 直広 学校教育課長     堀  隆志 

教育委員            臼井 智美 

 

ハートピア安八館長  船越 浩海 

＜東安中学校組合教育委員＞ 学校教育課主幹     小林 洋臣 

東安中学校組合教育委員     奥田 恵子  

 

【会議議事】 

 

〈第１号議案〉令和４年度使用中学校用教科用図書「社会科・歴史分野」について 

〈第２号議案〉令和４年度使用小学校用教科用図書について 

〈第３号議案〉令和４年度使用中学校用教科用図書について 

 

・教育長より、西濃地区採択協議会において令和４年度採択原案として提案された、中学校の

教科用図書「社会科・歴史分野」について採択原案の一覧表を見ながら説明があった。調査

項目、着眼点ごとに説明し、総合的に見て東京書籍について採択された旨の結果が伝えられ

た。令和４年度使用小学校及び中学校用教科用図書については、昨年度採択されており、本

年度採択変えの必要性はない旨の説明があった。現行の教科書について、各学校から大きな

指摘はなく、今年度も継続使用する旨の説明があった。 

 

（教育委員より） 

・教師が積極的に教科書のよさをいかに活かし、児童生徒が主体的に自分の考えをもち、その

考えを表現することができる授業作りが大切である。 

・検定結果については、４つの調査項目に関わる各発行者についての説明は納得できるもので

あり、採択は妥当である。 

 

【議案の審議】 

 

〈第１号議案〉 

 ・「令和４年度使用中学校用教科用図書西濃地区採択」を審議→全員一致で可決 

〈第２号議案〉 

 ・「令和４年度使用小学校用教科用図書西濃地区採択」を審議→全員一致で可決 

〈第３号議案〉 

 ・「令和４年度使用中学校用教科用図書西濃地区採択」を審議→全員一致で可決 


